



communiqué

Date **Le 20 mai 1994**
Pour publication

N° 105

LE CANADA FÉLICITE LES MALAWIENS POUR LEURS ÉLECTIONS MULTIPARTITES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a félicité aujourd'hui les Malawiens pour le succès, le 17 mai dernier, des élections présidentielles et parlementaires multipartites, les premières depuis 30 ans.

«Les Canadiens apprécient la manière pacifique et démocratique dont les Malawiens ont mené leurs élections. Elles ouvrent la voie à un développement politique, social et économique encore plus poussé dont bénéficieront tous les Malawiens», a déclaré M. Ouellet.

Ces élections représentaient l'apogée de la transition politique spectaculaire et fondamentale qui s'est produite au cours des deux dernières années. Cette période de transition a été marquée par un référendum visant à rétablir un régime de multipartisme et par l'adoption d'une nouvelle constitution provisoire.

L'appui fourni par le Canada au processus électoral comprenait une aide financière pour les conseils juridiques et les projets d'instruction civique et des médias. En outre, les observateurs électoraux canadiens ont participé au groupe d'observateurs du Commonwealth ainsi qu'au groupe commun d'observateurs internationaux organisé par les Nations Unies.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874